

Mentoren der Mathe.Simulation AG stellen sich vor

Jakob Haufe

Matthias Janke

Ich bin seit den Anfängen im Lab dabei. Im zweiten Labjahr habe ich die PhysikAG sowie die MatheAG mit initiiert, und bin seitdem Mentor. Momentan studiere ich in Heidelberg Physik. Privat arbeite ich zusammen mit Kai an einem Fraktalelandschaft-Generator, der seine Ursprünge in dieser AG hat.

Kai Ueltzhöffer

Seit dem zweiten Labjahr war ich ein Teil der Mathematik-AG. Zunächst als Teilnehmer, seit 2003 auch als Mentor, zunächst der aus der Bioinformatik hervorgegangenen Mathe.Simulation, die auch Problemstellungen jenseits der Biologie bearbeiten wollte. Eines der ersten größeren Software Projekte, war ein fraktaler Landschaftsgenerator, den Matthias, Dan und ich - von Mathetreffen angeregt - realisiert haben.